



一人でも入れる組合

ユニオン神奈川

No. 146

2025年3月13日

発行：日本労働組合総連合会神奈川県連合会

連合ユニオン神奈川事務局

〒231-0023

横浜市中区山下町24-1ワークピア4F

TEL:045-211-1133 FAX:045-201-8866

(相談ダイヤル) 0120-154-052

第26回連合ユニオン神奈川 定期大会開催される

2025年2月15日(土)

14:00からワークピア横浜
で来賓、役員、組合員併
せて60名の参加により
「第26回連合ユニオン
神奈川定期大会」を開催
した。

林執行委員長の挨拶の
後、かながわ労働センタ
ーの遠山副主幹と労働福祉
団体を代表して、こくみ



林執行委員長

ん共済の北原本部長から
来賓のご挨拶をいただい
た。議事に入り、牧田ア
ドバイザーから経過報告、
岡本副委員長から決算報
告、照井会計監査から監
査報告を受けた後、審議
事項に入った。

審議は3議案で、2025
年度の活動方針案を成重
書記長、2025年度の予算
案を岡本副委員長、規約
の改正案を安部副委員長
から提案し、参加組合員
の満場一致で採決された。
会場からは、今年度の春
闘の取り組みに関連して、
厳しい生活実態を訴える
声や、職場の働く環境に
関連し、職場でのコミュ
ニケーションの大切さに
ついての意見があった。

その後、峰執行委員か
ら新年度の役員の紹介が
行われ拍手で承認された。
閉会の挨拶は、紙屋顧問
から連合ユニオン神奈川
の今後の課題などについ
て熱弁され、最後に林執
行委員長のガンバロウ三
唱で閉会となった。

10分間の休憩の後、神
奈川県労働委員会事務局
長の弓場佳多子氏を講師
に招き「労働裁判ってど
う進むの？」という題目
で講演会を開催した。

弓場氏は、現在の労働
委員会の前職で、裁判官
の経験があるということ
で、労働裁判の流れをポ
イントに講演をいただき、
大変有意義な講演となっ
た。

その後、懇親会が行わ
れ、林執行委員長の主催
者挨拶で始まり、来賓と
して神奈川総合法律事務
所の西川弁護士からご挨
拶をいただき、大会で新
任として承認された久保

田横浜地域連合事務局長
の乾杯で始まった。その
中で、元連合神奈川会長
の野村氏からご挨拶をい
ただいた。

懇親会は、例年行われ
ている組合員紹介や抽選
会が行われ、情報交流の
場となり、大変盛り上がっ
たものとなった。新執行
委員の小杉相模原地域連
合事務局長の挨拶で閉会
となった。
書記長 成重恒夫

中止の連絡

4月25日金曜日に予定していました

「ユニオン学習会」を中止します。

学習会を楽しみにしていた組合員の皆さん、

申し訳ありません。

二度目の定期大会



小幡組員

家族で大会に参加して

高橋弘代筆世

昨年に引き続き、家族で参加いたしました高橋です。子どもを連れての参加者がいない中で参加ですが、普通に生活している子どもらにとっては、年齢的にも環境的にも見聞きすることもない労働問題でした。家族や学校の先生以外には出会うことも関心を持つこともない大人

第26回定期大会に出席致しました。社会人になって以来労働組合のある職場で働いた事が無かったので連合ユニオン神奈川についても全く知識が無かったのですが意義、活動内容、国の情勢等のお話を伺い昨年度大会よりさらに理解が深まりました。組合の存在が私達の社会的バランスを保つ為に大切な事であると改めて強く感じました。専門的な法律のお話も分かりやすく教えて頂きました。興味深い内容でもっと色々聞いてみたいと



高橋さんご一家

5月18日
日曜日
まちかど労働相談会

社会の知識を得られ、大変有意義でした。
個人的には、もっと早く労働審判制度の資料を欲しかった……。
ありがとうございました。

思いながら視野を広げる事が出来ました。役に立つお話が伺えて来年も出席したいと思えます。
常に弱い立場の味方に立ち活動して下さい。連合の皆様と弁護士先生の深い敬意と感謝を申し上げます。

6月7日
土曜日
ユニオン組員
歴史散策

連合神奈川 第96回かながわ中央メーデー

4月26日土曜日10時~13時
場所：横浜・臨港パーク
(西区みなとみらい一丁目)

*雨天決行(荒天中止)

メーデーは労働者の地位や労働条件の向上などを、社会に向けてメッセージとして発信する場であるとともに、組合の垣根を超えた者どおしの貴重な交流の場として、大きな役割を果たしてきました。その意義や役割は引き続き重要なものです。
会場内は四つのエリアに分かれています。ユニオンの旗を目印に集合願います。